



Extend the possibilities of the flexible cooking zones by Siemens.

Whether gently steamed vegetables or Coq au Vin, perfectly grilled lamb chops or asian skewers – with the special accessories for the flexible cooking zones by Siemens there are no limits to your creative culinary arts.

Erweitern Sie die Möglichkeiten der flexiblen Kochzonen von Siemens.

Ob schonend dampfgegartes Gemüse oder Coq au Vin, perfekt gegrillte Lammsteaks oder asiatische Spieße – mit dem Sonderzubehör für flexible Kochzonen von Siemens sind Ihren kreativen Kochkünsten keine Grenzen mehr gesetzt.



(9806) 9001397522

SIEMENS

Special accessories for flexible cooking zones.

Sonderzubehör für flexible Kochzonen.

Visit our online shop.
Besuchen Sie unseren Online-Shop.
siemens-home.bsh-group.com

The future moving in.

Siemens Home Appliances

The perfect accessories
for your culinary arts.

Das perfekte Zubehör
für Ihre Kochkünste.

siemens-home.bsh-group.com



Griddle plate
HZ390522

- Suitable for your flexInduction and CombiZone hobs
- Converts your flexible cooking zone into a grill
- Perfect for meat, fish and vegetables
- Frying with typical grill pattern, allowing the oil to run down the gaps
- No burning or overheating thanks to fryingSensor



Grillplatte
HZ390522

- Speziell für Kochfelder mit varioInduktion und Kombi-Zone
- Verwandelt Ihre Kochfläche in einen Grill
- Perfekt für Fleisch, Fisch und Gemüse
- Rillennmuster: Sorgt für typischen Grillabdruck und erlaubt dem Öl abzulaufen
- Kein Anbrennen oder Überhitzen dank Bratsensor



Teppan Yaki
HZ390512

- Make perfect use of your flexInduction or CombiZone: you can cook on the entire surface area
- Roast like the pros: Searing dishes in one half of the area and keeping them warm on the other
- Ovenproof (up to 220 °C)
- No burning or overheating thanks to fryingSensor



Teppan Yaki
HZ390512

- Machen Sie maximalen Gebrauch von Ihrer varioInduktion oder Kombi-Zone: Sie können auf der gesamten Oberfläche kochen
- Braten wie die Profis: Auf einer Hälfte scharf anbraten, auf der anderen Hälfte warmhalten
- Backofenfest (bis max. 220 °C)
- Kein Anbrennen oder Überhitzen dank Bratsensor



Stainless steel roaster with glas lid
HZ390011

- Especially for flexInduction zone (covers 3 of 4 zones) and CombiZone
- For roasting, stewing and casseroles
- After roasting on flexible cooking zone the roaster can be used for stewing in the oven (until max. 250 °C)
- Dishwasher proof
- Capacity: 6.5 l



Bräter aus Edelstahl mit Glasdeckel
HZ390011

- Speziell für Kochfelder mit varioInduktion (deckt 3 von 4 Zonen ab) und Kombi-Zone
- Zum Anbraten, Schmoren und für Aufläufe
- Nach dem Anbraten auf der flexiblen Kochzone kann der Bräter zum langsamen Schmoren in den Backofen (bis max. 250 °C) gestellt werden
- Spülmaschinengeeignet
- Inhalt: 6,5 l



Steaming rack for
stainless steel roaster
HZ390012

- Suitable for stainless steel roaster HZ390011
- For steaming healthy, light and low-fat meals
- Steam cooking retains the vitamins, nutrients, colours, and flavours of food
- Easy usage thanks to two handles
- Dishwasher proof



Dampfeinsatz für
Edelstahlbräter
HZ390012

- Passend für den Edelstahlbräter HZ390011
- Zum Dampfgaren von gesunden, leichten und kalorienarmen Mahlzeiten
- Dampfgaren erhält die Vitamine, Nährstoffe, Farben und den Geschmack der Lebensmittel
- Einfache Handhabung dank zweier Griffe
- Spülmaschinengeeignet